



Edimbourg-Poitiers : deux liaisons aériennes hebdomadaires et une semaine de promotion du 4 au 6 mai outre-Manche

vendredi 24 avril 2009, par [lpe](#)

Depuis le 1er avril, Poitiers est reliée avec l'Écosse via une ligne aérienne Poitiers - Edimbourg opérée par la Compagnie RYANAIR, à raison de **deux vols par semaine, les mercredis et dimanches**.

Cette ligne devrait permettre d'accueillir entre le 1er avril et le 25 octobre près de 15 000 passagers.

Horaires (en heures locales) :

EDIMBOURG/ POITIERS départ 14h20 arrivée 17h40

POITIERS / EDIMBOURG départ 18h05 arrivée 19h25

Un accueil particulier a été réservé aux premiers passagers en provenance d'Edimbourg le 1er avril : un buffet de produits régionaux - broyé du poitou (offert par l'entreprise GOULIBEUR) et vin du haut Poitou



(offert par la Cave coopérative du haut Poitou) ; une rose offerte à chaque dame et une tube-cigare de Cognac à chaque homme. De quoi surprendre et ravir les passagers.

En attendant l'organisation d'une **semaine de la Vienne à Edimbourg du 4 au 6 mai**.

Cette décision d'ouverture a été prise grâce aux efforts des membres du syndicat mixte de l'aéroport de Poitiers présidé par **André SENECHÉAU** qui poursuit, par ailleurs, ses discussions avec **Ryanair** ainsi qu'avec d'autres compagnies low-cost pour l'obtention de nouvelles lignes régulières.

Les vols de **Birmingham** ont repris depuis le 31 mars avec 3 rotations par semaine les mardis, jeudis et samedis.

Poursuite des vols sur **Londres-Stansted** tous les lundis, mercredis, vendredi et dimanches.

Informations sur www.poitiers.aeroport.fr

Réervations sur www.ryanair.com